



Desde STAR HOUSE

Saludos, queridas hermanas en Cristo.

Damos gracias y alabamos al Señor por haber estado junto a nosotras en los difíciles años de la pandemia del COVID, que afectó al mundo entero, y especialmente porque ahora podemos reunirnos nuevamente en nuestros pequeños grupos (en casa) o en grupos más grandes (reuniones y conferencias), como podréis constatar en este y futuros reportes de las diferentes coordinadoras nacionales.

De momento tenemos en acogida algunas familias de refugiados ucranianos viviendo en Star House; a pesar de lo cual seguimos teniendo nuestra reunión semanal las mañanas de los lunes, a través de la cual nos unimos en oración con todas ustedes.

La salud de Verónica no ha sido muy buena los últimos meses, y actualmente se encuentra en espera de hacerse pruebas médicas e impedida de estar en Star House por el momento. Pero os envía a cada una su bendición y desea agradeceros por estar junto a ella con sus plegarias y su continuo apoyo a Star House. El Señor quiera que regrese pronto y en buena salud.

Queremos compartir con vosotras unas palabras que el Señor le dio a Verónica, que os pueden servir para meditar esta cuaresma: “Sólo sé, sólo descansa, sólo permite”: El señor le pregunto “y el Amor?” y Él respondió” Tú no puedes amar, permíteme amar a través de ti”.

Oremos juntas:

Señor, permanece junto a nosotras en este momento de nuestras vidas.

Muéstranos cómo **SER** solamente.

Danos tu paz para poder **DESCANSAR**.

Ayúdanos a abandonarnos a ti para solo **PERMITIR**.

Jesús, que tu amor fluya dentro de nosotras, que lo compartamos con todos aquellos a los que encontremos.

Gracias. Amén.

DESDE ALEMANIA

Recientemente tuvimos una reunión formal de la Oración de las Madres en Alemania. Habíamos planeado una peregrinación a Altötting que no tuvo acogida con las madres alemanas. Nadie se inscribió desde Alemania. Al principio me sentí decepcionada pero luego recordé las palabras de Verónica, quizás no es lo que el Señor quería. Teníamos dos personas apuntadas, una vino con nosotras, otra se unió para la Santa Misa en Altötting, pero tres señoras maravillosas aparecieron de sorpresa y compartimos un tiempo maravillosos y bendito de oración

Aparte de esta experiencia, Alemania continúa creciendo, más bien lentamente. Pero estoy llena de gratitud de ver cómo vienen madres jóvenes a la Oración de las Madres en Alemania. Es como un cambio en la nueva generación

Desde Noruega

Tenemos un grupo en Noruega, en Oslo, y somos 5 mujeres las que hemos estado rezando juntos durante muchos, muchos años ya.

Queremos contarles lo que nuestras reuniones han hecho por nosotras: más fortaleza, más fe en el Señor. Somos madres de 11 hijos y abuelas de 12 nietos.

Nos reunimos cada 14 días en mi casa.

Muchas cosas en nuestras vidas han sido difíciles y duras de soportar, pero a través de la Oración de las Madres, adquirimos más fe y fortaleza para superar las dificultades.

Desde INDIA

Es con gran alegría y gratitud a Dios que les mando un reporte de nuestro aniversario de plata que celebramos el sábado 1 de octubre.

Asistimos 50 madres de 5 estados diferentes del sur de la India. La Eucaristía de acción de gracias se celebró en la Basílica Catedral de Santhome. Fr. Bosco, nuestro director espiritual, celebró una misa muy significativa con una hermosa homilía que nos recordó que el aniversario no sólo es para dar gracias y celebrar sino también para volver a nuestras raíces y hacer examen para asegurarnos de que nos mantenemos fieles a la visión de nuestra fundadora. (¡Bien hecho!)

La siguiente parte fue el almuerzo: oración inicial, discurso de bienvenida y lectura de una muy elaborada Carta de Bendición del arzobispo de Madrás-Mylapore. Nuestr coordinadora del área de Mumbai y su marido cantaron una canción Bendición de Goa para bendecir la mesa, a lo que siguió una deliciosa comida. Al finalizar el almuerzo, las madres fueron en fila a dejar sus discos en la canasta a los pies de la Cruz. A continuación, hicimos juntas la Oración de las Madres. Terminamos con un evento cultural que todas disfrutamos y que tuvo un espíritu festivo de unidad comparable al Conferencia Internacional de España. En suma, un día hermoso y bendito de bendiciones, gracia y presencia del Espíritu Santo. Agradezco a Jesús con un corazón lleno de gratitud por hacerlo todo por nosotras. ¡A Él solo toda la gloria!



De Corea a Bulgaria

Soy Jahyun Bontemps-Choi desde Seúl. Os transmito las noticias que me envía Sor Ángela desde Bulgaria

El grupo de Oración de las Madres de Sor Ángela, a quien conocisteis en la Conferencia Internacional en Ávila, en 2019, tuvo un retiro el 8 de octubre. Es un grupo de la parroquia de Sekirovo, a la que Sor Ángela sirve.

Las madres dijeron que se trató de un tiempo compartido maravilloso y lleno de gracia y fueron entrevistadas por la radio Católica Ave María d Bulgaria. Según Sor Ángela, le entrevistas salió muy bien. Las madres explicaron muy bien la espiritualidad de a Oración de las Madres y todas las gracias recibidas a través de estos años.

Cuando me fui de Bulgaria había 5 grupos (4 en iglesias católicas y 1 de la iglesia ortodoxa). Durante la pandemia intentaron seguir reuniéndose, pero fue muy difícil. Ahora solo el de la parroquia de Sekirovo continúa activo. El grupo de Sofia intenta rezar un mismo día, pero no han conseguido reunirse.

En Corea, todos los grupos se reunirán en un retiro el viernes 21 de octubre en el Centro Espiritual del Carmelo. En total asistirán unas 40 madres.

Tres Días de Oración 2023 - 24 (agradecemos a Francia escoger las escrituras)

<i>23 -25 de junio 2023</i> Viernes: 1 Samuel 9:11,19 Sábado: Job 7:1-21 Domingo: Ef. 3:16,13	<i>22 - 24 Sept 2023</i> Viernes: Mateo 18:1-4 Sabado: Eclesiástico 15:1-20 Domingo: Sabiduría 9: 1-11	<i>26 - 28 Enero 2024</i> Viernes: Eclesiastes 48:17-21 Sábado: Judit 11:1-7 Domingo: Isaías 1 :18-20	<i>29 -31 Marzo 2024</i> Viernes: Mateo 2:7-12 Sábado: Reyes II: 12:1-9 Domingo: Ester: 1: 1-11 (El sueño de Mordocai)
--	---	--	--